

La charte éthique d'HEVEA



Facile à lire et à comprendre

Une charte éthique est un guide de bonne conduite.

L'Association a choisi de faire un guide de bonne conduite.

Il a été défini par l'ensemble du personnel d'HEVEA.

Chacun a le droit à un bon accueil.

Chacun doit montrer l'exemple.

Le travail en commun doit être développé.

Chaque personne a sa place dans l'association.

Le bien-être de tous est important.

Chacun est à l'écoute des autres.

La bienveillance

La bienveillance fait partie d'un bon accompagnement.

- Chacun doit s'exprimer avec des mots corrects et respectueux des autres.
 - Chacun doit être respecté avec ses différences.
 - Chacun doit être écouté et a le droit à la parole.
 - Chacun doit se sentir bien dans l'association.
 - Chacun a le droit à des encouragements.
 - Chacun doit faire attention aux autres.

L'exemplarité

L'exemplarité c'est montrer l'exemple.

- On applique à soi-même ce que l'on attend des autres.
 - On doit tous être honnêtes.
 - Chacun peut essayer.
- Chacun doit écouter les propositions des autres.
 - On doit aider l'autre pour qu'il progresse.
- La bonne ambiance dans le groupe est importante.

La coopération

La coopération c'est agir ensemble et soutenir le groupe.

- Chacun participe à son projet.
- Chacun a sa place dans une équipe.
- Il est possible d'avoir des projets avec l'extérieur.
 - Chacun peut aider les autres.
- Le projet personnel donne un sens à chaque personne.